



第二回 常任委員会開催！

1月31日(金)名駅セミナーオフィスにおいて、JR連合東海地方協議会青年・女性委員会の第2回常任委員会を開催致しました！

冒頭、小倉事務局長から昨今の労働情勢についてお話があり、その後各単組選出の常任委員および各県協選出の常任委員から活動報告を行いました！



真剣な議論！



また、今後開催予定のファイティングスピリッツ2016についてのコンテンツを検討するとともに、産別労働組合（JR連合等）に関するディスカッションを行い、民主化闘争への理解を深めるための勉強会を開催しました。

JR連合東海地方協議会

2016春季生活闘争討論集会開催！

2月10日(水)名古屋ダイヤビルにて2016春季生活闘争討論集会が開催されました。鎌田議長の「成長を感じるような戦いをしたい」といった春闘勝利に向けた熱い思いの伝わるお話から始まり、各単組が勝利に向けた決意表明を行いました。

鎌田議長



政所

政策部長



春闘勝利へ！

高まる士気！！

また政所政策部長から、JR連合の当面の重点活動や政策課題等、春闘勝利に向けた具体的な取り組みについて提起がされ全体で討論を行いました。青年女性委員会からは喜多委員長が参画し集会アピールを提起しました。

喜多

青年女性委員会
委員長



団結ガンバロー！